

Lapp kündigt Generationswechsel an

Artikel vom **1. August 2022**

elektrische Komponenten

Beim Stuttgarter Familienunternehmen [Lapp](#) wird am 1. Oktober 2022 Matthias Lapp (39), Enkel der Firmengründerin Ursula Ida Lapp, den Vorstandsvorsitz der Lapp Holding AG übernehmen. Seine Cousine Katharina Lapp (24) wird in den Aufsichtsrat berufen.



Katharina (re.) und Matthias Rapp freuen sich darauf, gemeinsam die Geschichte des Familienunternehmens weiterzuführen (Bild: Lapp).

Matthias Lapp übernimmt den Vorstandsvorsitz von seinem Onkel Andreas Lapp (66). Er und Matthias' Vater Siegbert E. Lapp (69), Aufsichtsratsvorsitzender, scheiden zum 30. September 2022 aus dem operativen Geschäft der Firmengruppe aus.



Am 1. Oktober 2022 übernimmt Matthias Lapp den Vorstandsvorsitz der LAPP Gruppe von seinem Onkel Andreas (Bild: Lapp).

»Ich freue mich sehr darauf, Lapp gemeinsam mit allen Mitarbeitenden in die Zukunft zu führen. Wir haben eine starke Strategie und sind hervorragend aufgestellt, um unseren Kunden Antworten auf die großen Themen unserer Zeit zu liefern, z. B. in den Bereichen Digitalisierung und Nachhaltigkeit«, betont Matthias Lapp.



Unternehmerfamilie in zweiter und dritter Generation (Bild: Lapp).

Der Generationswechsel beim Hersteller für Kabel- und Verbindungstechnologie wurde bereits im Jahr 2017 eingeleitet, als Matthias Lapp CEO der größten Region LA EMEA wurde, zu der auch das wichtige Deutschlandgeschäft zählt. Jetzt erfolgt der nächste große Schritt: Andreas Lapp wird mit Beginn des Geschäftsjahres 2022/23 zum 1. Oktober 2022 den Vorstandsvorsitz an seinen Neffen Matthias Lapp übergeben. Dieser

wird die Aufgabe in Doppelfunktion zu seiner Verantwortung als CEO LA EMEA übernehmen. Gleichzeitig wird Siegbert E. Lapp seine Funktion als Aufsichtsratsvorsitzender an seinen bisherigen Stellvertreter Dr. Hans Schumacher übergeben. Im selben Zug wird Katharina Lapp, die Tochter von Andreas Lapp, in den Aufsichtsrat berufen. So ist auch in Zukunft je ein Familienmitglied im Vorstand und im Aufsichtsrat vertreten.



Mit Katharina Lapp ist auch in Zukunft ein Familienmitglied im Aufsichtsrat vertreten
(Bild: Lapp).

Entscheidung für das Unternehmen

Als ältester Enkel von Firmengründerin Ursula Ida Lapp (1930-2021) trat Matthias Lapp nach seinem Studium der internationalen Betriebswirtschaftslehre und Stationen in verschiedenen Unternehmen 2010 in die Lapp-Gruppe ein. Seit 2017 verantwortet er als Geschäftsführer der U.I. Lapp GmbH die Regionen Lateinamerika, Europa, den mittleren Osten sowie Afrika (LA EMEA) und damit den wichtigsten Absatzmarkt der Firmengruppe. In dieser Rolle hat er die Internationalisierung sehr erfolgreich weiter vorangetrieben und einen Schwerpunkt auf die Themen Unternehmenskultur und internationale Zusammenarbeit gelegt. Katharina Lapp wuchs – genau wie ihr Cousin Matthias – in und mit dem Unternehmen auf: Schon seit ihrer frühen Kindheit besuchte sie Feiern und Veranstaltungen, später sammelte sie bei Ferienarbeit und Praktika in verschiedenen Bereichen die ersten Berufserfahrungen. Beim Bau des Collège Andreas Lapp, eine von Andreas Lapp mitfinanzierte Schule an der Elfenbeinküste, die 2019 fertiggestellt wurde, hatte sie die Projektleitung inne. Nach dem Abitur studierte sie Mechatronik und lernte dort die Grundlagen der Mechatronik, Informationstechnik und Elektrotechnik. Anschließend folgte ein Studium im Fach Internationales Management, in dem sie einen besonderen Schwerpunkt auf den Kontinent Afrika legte, einen der großen strategischen Zukunftsmärkte der Lapp-Gruppe.



Infos zum Unternehmen

U.I. Lapp GmbH

Schulze-Delitzsch-Str. 25

D-70565 Stuttgart

0711 7838-01

info@lappkabel.de

www.lapp.com
